

→ return to afghanistan

Filmvorführung mit Publikumsgespräch
23. November 2018 | 19.00 Uhr | Eintritt frei
Dietrich-Keuning-Haus, Leopoldstr. 50-58, Dortmund

Die vielen Gesichter von
Flucht und Migration



Seit dem Höhepunkt der Flüchtlingskrise im Sommer 2015 erregt Afghanistan als eines der wichtigsten Herkunftsländer Aufmerksamkeit in der öffentlichen Debatte. Neben den Themen Fluchtursachen und Integration steht zunehmend die Frage um sichere Herkunftsländer und Rückführungen im Mittelpunkt einer oft kontroversen politischen Diskussion.

»Return to Afghanistan – Die vielen Gesichter von Flucht und Migration« erzählt die Geschichten von sieben Flüchtlingen, die nach Afghanistan zurückkehren müssen oder wollen. Sie kommen aus Deutschland, Pakistan und Iran. Einige kehren freiwillig zurück, andere wurden abgeschoben.

Einige wollen helfen, ihr Land aufzubauen, andere sehen keine Zukunft inmitten von Konflikten und Gewalt. Der Dokumentarfilm beleuchtet die Motive von Rückkehrern. Warum haben sie sich für diesen Weg entschieden? Mit welchen Realitäten sehen sie sich konfrontiert, zurück in einem Land, das sie gehofft hatten, für ein besseres Leben zu verlassen? Für ein Publikumsgespräch steht im Anschluss an den Film **Mirco Günther, Leiter des FES-Büros in Kabul**, zur Verfügung.



Dieses Projekt wird aus Mitteln des
Asyl-, Migrations- und Integrationsfonds
(AMIF) der EU kofinanziert.

Die Veranstaltungsreihe KulturellLeben wird präsentiert von